

# SG Suhl/Ilmenau Ü-40 nach Elfmeterkrimi neuer Fussball-Landesmeister

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Thüringen 2013

Waren im letzten Jahr noch fünf Teams am Start zur AH Ü-40 Landesmeisterschaft Thüringen, so reduzierte sich die Zahl der Teilnehmer diesmal auf zwei. Nachdem die SG An der Lache/Concordia Erfurt trotz Meldung nicht antrat, waren nur noch die SG Suhl/Ilmenau und die SG Rauenstein/Schalkau im Rennen. So kam es zu einem echten Endspiel das über 2 x 45 Minuten ausgespielt wurde.

Da sich beide Teams vor dem Finale darauf einigten bei Unentschieden nach regulärer Spielzeit sofort zum Elfmeterschießen anzutreten - kam es auch nach einem 2:2 Endstand dazu. Bei diesem Elfmeterschießen hatten die Oldies der SG Suhl/Ilmenau die besseren Nerven und sie siegten mit 6:5.

Zuvor ging es aber in einem fairen und auf sehr gutem spielerischen Niveau stehenden Endspiel spannend zu. Zur Halbzeit stand es in diesem ausgeglichenen Match 1:1. Als die SG Rauenstein/Schalkau 2:1 in Führung ging und bis kurz vor dem Abpfiff dieses Ergebnis verteidigte schien der neue Ü-40 Landesmeister aus dem Schaumberger Land zu kommen. Als in der Nachspielzeit die Spielvereinigung aus Suhl und Ilmenau zum 2:2 ausglich, musste im anschließenden Elfmeterschießen der Sieger ermittelt werden. Den Auftrieb des Ausgleichstreffers nutzten die Old Boys der SG Suhl/Ilmenau dann zum Sieg beim Shootout. Die Spielgemeinschaft Suhl/Ilmenau fährt nun am 10. August 2013 nach Braunsbedra zur Nordostdeutschen Ü-40 Regionalmeisterschaft. Mit Teams wie Hertha BSC und den Riesaer SC werden die Suhl/Ilmenauer dann um die Qualifikation zum 7.DFB-Ü40-Cup in Berlin kämpfen.